

道路功績者表彰狀傳達式の舉行

宮城縣土木部道路課

道路改良會に於て紀元二千六百年並道路法施行二十周年を記念するに當り道路功績者を表彰することとなり之が該當者の推薦方を客年十月内務省より照會して來ましたので調査致しましたが、第一の道路行政管掌二十年以上に亘る現職者は該當のものなく、第二の道路の改良又は維持修繕に付特殊の功績ありたる個人又は團體として各町村道路保護組合及修路夫に就き嚴正公平なる審査の結果、左記道路保護組合の二組合及修路夫二名を該當するものとして推薦致しました處、舊曆十二月二十日付を以て表彰者確定の通知があり、次て本年一月十日表彰狀及記念品の送付があつたので之れが傳達をするに就ては光輝ある二千六百年並道路法施行二十周年記念を意識あらしむる爲嚴肅に舉行す。

ることとなり、一月二十一日縣會議事堂に管内土木事務所長並河川港灣改良事務所長會議を招集し、各所長及土木部員参列の下に嚴肅に傳達式を舉行致したのであります。尙長並河川港灣改良事務所長會議を招集し、各所長及土木部員参列の下に嚴肅に傳達式を舉行致したのであります。尙居ないので、其の儘贈呈することは保存に困難を來し紛失道路保護組合に贈呈せられたる水野會長の扁額は表装して麗なる表裝をなしたる處一段と光彩を放ち之れを表彰狀と共に傳達致したのであります。之等記念品を贈呈せられたる修路夫及保護組合は一家一村の家寶として長く保存し、進するに至るものと存する次第であります。

因に當日傳達式に於ける土木部長の挨拶別記の通であり

ます。

表彰組合名

亘理郡塙隈村道路保護組合

黒川郡富谷村道路保護組合

表彰修路夫名

石巻土木事務所勤務 修路夫 多田 謙吾

佐沼土木事務所勤務 修路夫 菅原 菊太

土木部長挨拶

道路改良會に於て紀元二千六百年並道路法施行二十周年を記念するに當り道路功績者を表彰することゝ相成り、客年十月末之れが功績者の推薦方を照會して參りましたので

各位を最も表彰するに該當するものとして推薦致しました處、道路改良會に於ても各位の功績を認められ今般表彰狀並記念品を送付して參りましたので、本日之が傳達を致しました次第であります。

道路の良否は民力の消長國運の隆替に影響する所からるべきものがありますけれども、一般には未だ劣悪なる道路が多い状態でありますことは我國道路改良は前途尚遼遠の感があります。

道路の良否は民力の消長國運の隆替に影響する所からざるものであつて、就中生産力の擴充、自動車燃料の節約、軍事國防上の觀點より之が改良並維持の充實を圖ることは最も必要とする所でありまして、道路の改良は道路の現状を打破して優れたる状態にすることを目的とする積極的改善であり、道路の維持は道路の現状を保持しより惡質なら

の表彰を受けましたことは寛に御同慶に堪へない所であります。

しめざることを目的とする消極的改善であります。故に兩者相俟つてこそ道路の效果を完全ならしむる所以でありますから積極的に改良のみに意を用ひても維持修繕を等閑に附するときは常に立派なる道路を保つて行くことが出來ないであります。

乍然此の道路を完全に維持して行くには相當多額の經費を要するのであります、現下の財政状態では到底豊なる經費を望むことは不可能の状態でありますので、各町村に於ける道路保護組合及修路夫諸君の撓まざる努力に期待せねばならないであります。

本日表彰せられました逢隈村及富谷村の道路保護組合は何れも本縣に於きましても特に道路愛護作業に盡瘁せられまして道路の維持に盡されたる努力の報ひととして表彰の榮譽を荷はれましたので、今後も益々御盡力せられ他町村の模範となられることを希望して止みませむ。

次に本日表彰の榮譽を荷はれました多田、菅原の兩君は本縣に長く修路夫として勤務せられ、平素勤勉にして修路

技術も優秀で受持道路の維持に努められたる功績顯著なるものとして表彰せられたのでありますから、今後共一層職務に精勵せられることを望みます。

最後に各位は時恰も新體制翼賛運動の叫ばれる國家の現状を充分認識せられ、其の職務に精勵して所謂職域奉公の誠を竭されむことを望んで止みません。

以上簡單であります私の挨拶と致します。

